

山北町立川村小学校 学校だより

まるやまの丘

令和7年
10月16日
<第6号>

川村小学校の合言葉：「がんばる自分 ささえる仲間」

空が高く見え、風にそよぐスキの穂やふんわりと香るキンモクセイの花に秋を感じるようになりました。今、学校では運動会に向けて一生懸命練習に取り組む子どもたちの姿が見られます。

さまざま学び～9月・10月の活動から



<消火体験>

◇4年校外学習

9月30日に4年生が湘南台文化センター・神奈川県総合防災センターに校外学習に行ってきました。プラネタリウムを鑑賞して月や星の特徴を学び、防災センターの見学では身近な防災についての知識を広げました。

◇5年生野外教室・稲刈り

10月2～3日に、5年生が足柄ふれあいの村で野外教室を行いました。当日は天気にも恵まれ、ネイチャーハントやディスクゴルフ、室内レクリエーションを楽しみました。また、野外炊飯ではカレー作りに挑戦。班ごとに作ったカレーを味わいました。みんなで計画をたてて、準備を重ねた野外教室。友だちと協力しあって楽しく過ごしました。



5月に田植えをした稻がたわわに実り、10月6日に秋晴れの中みんなで稲刈りをしました。やまときたこども園や岸幼稚園の園児たちの応援を受け、山北地区地域づくり委員会のみなさんに教えていただきながら、鎌を手に汗をかきながらの作業でした。今後、脱穀や収穫祭を予定しています。

◇1・2年生 山北高校との交流

10月3日に山北高校2年生の生徒たちが、1・2年生にかけっこ指導に来てくれました。高校生たちがやさしく接してくれて、楽しくかけっこ練習ができました。運動会に向けて、いっそう気持ちが高まっています。



◇2年生「すてきはっけん山北町」発表会

生活科の学習で、町探検をとおしていろいろなお店を調べてきた2年生。取材してまとめたことをグループごとに工夫をこらして発表しました。参観した1年生も興味津々でした。



<10/2 の献立>
うずまきパン・牛乳
厚揚げのミートグラタン・トマト
クリームスープ・カリフラワーの
サラダ

給食試食会を行いました

10月2日に1年生の保護者を対象に給食試食会を行いました。これは、学校と家庭との連携による食育の推進をねらいとしたものです。当日は、学校栄養技師からの給食の献立作成で留意していることや、衛生管理について等の話のあと、児童の給食の配膳や喫食の様子を参観していただきました。